
Los abogados de Lleida piden 
más medios informáticos para 
agilizar los trámites judiciales
Joƌdi Alďaƌeda aiƌŵa Ƌue eŶ el CoŶteŶĐioso AdŵiŶistƌaivo 
de Lleida estáŶ señalaŶdo vistas paƌa la pƌiŵaveƌa de ϮϬϭ6
Los abogados de Lleida 
celebraron ayer el día de su 
patrón y el nombramiento 
del nuevo decano del 
Col·legi d’Advocats, Jordi 
Albareda. Es un día de 
iesta, pero taŵbiéŶ de 
reivindicaciones.

Que eŶ pleŶo siglo XXI la iŶfoƌŵai-
zación de los juzgados todavía sea 
escasa es, como poco, curioso. Pe-
ro lo cierto es que los medios para 
faĐilitaƌ los tƌáŵites adŵiŶistƌai-
vos son una asignatura pendiente 
en el Canyeret. Así lo aseguró ayer 
el recién estrenado decano del 
Col·legi d’Advocats de Lleida, Jordi 
Albareda, en la celebración del día 
del patrón de los abogados, Sant 
Raimon de Penyafort, y en el acto 
de su nombramiento al frente de 
la iŶsituĐióŶ. “egúŶ Alďaƌeda, Llei-
da ieŶe uŶ ƌitŵo de ƌesoluĐióŶ de 
Đasos ͞ďastaŶte saisfaĐtoƌio͟ si se 
compara con otras ciudades, aun-
que cree que podría ser mejor si 
dispusieran de más medios.

Los trámites en el Contencioso 
AdŵiŶistƌaivo soŶ los Ƌue ŵás eŶ-
callados se encuentran. “Nos están 
señalando vistas para la primavera 
de ϮϬϭ6, ŵás de uŶ año de espeƌa ,͟ 
denunció ayer Albareda. En esta lí-
nea, celebró una mejora adminis-
tƌaiva eŶ la oiĐiŶa de lo laďoƌal. 
Pero si se habla de falta de medios, 
Albareda destaca los juzgados de 
Cervera y Balaguer que viven “una 
situación que empieza a ser preo-
ĐupaŶte .͟ Los ƌetƌasos eŶ las vistas 
que dependen de estos juzgados 
son cada vez mayores y Albareda 
reclama más medios para poder 
solucionar el problema.

El nuevo decano del Col·legi 
d’Advocats de Lleida aprovechó su 
toma de posesión para mostrar 
también su rechazo a las tasas ju-
diciales que “impiden que la ciuda-
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Simeó Miquel dejó ayer el cargo 
como decano del Col·legi d’Advo-
cats tras cuatro años de trabajo. 
Al acto celebrado en el Auditori 
EŶƌiĐ GƌaŶados aĐudieƌoŶ el isĐal 
jefe, Juan Boné, el presidente del 
Consell de l’Advocacia de Catalun-
ya, Abel Pie, el director general de 
Dƌet, “aŶiago Ballesteƌ Ǉ el alĐalde 
de Lleida, Àngel Ros.

Simeó Miquel 
deja el cargo 
después de 
cuatro años
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daŶía teŶga uŶ aĐĐeso eƋuitaivo 
a la jusiĐia .͟ Paƌa Alďaƌeda la iŵ-
posición de dichas tasas es un sig-
Ŷo Ŷegaivo eŶ uŶa soĐiedad ͞Ƌue 
Ƌuieƌe viviƌ eŶ igualdad .͟ Desde los 
colegios de abogados ya se están 
dando pasos para la eliminación de 
las tasas Ǉ, segúŶ aseguƌó Alďaƌe-
da, hay procedimientos judiciales 
que esperan que sean favorables 
eŶ este seŶido.

En cuanto al cambio de ministro 
de JusiĐia, el deĐaŶo eǆpliĐó Ƌue 
se trata de “un cambio más apa-
ƌeŶte Ƌue ƌeal .͟ “í Ƌue destaĐó uŶa 
ŵaǇoƌ leǆiďilidad paƌa dialogaƌ, 
aunque, “tampoco vemos que se 
haya traducido en resultados efec-
ivos .͟
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•àCarŵeàáiǆalăàBlaŶĐh
•àPatriĐiaàáristeàSaŶtaĐreu
•àMariaàCiŶtaàBeŶetàCastellă
•àSaraàBereŶgueràRosell
•àNoeŵíàBoŶeuàMoliŶa
•àCarŵeŶàBotarguesàTeŶa
•àSaŶdraàCaŵpoǇàCastellarŶau

•àEleŶaàCĠsaràPaños
•àElisaàEstradaàVillas
•àElisaďetàFarrăàMolló
•àMerĐğàJordaŶaàFarrĠ
•àMoŶtseàJoveàMoŶtañola
•àáŶŶaàMartíàMoŶtoǇ
•àCarlaàMasàSaŶtaĐreu

Imposición de togas a los nuevos colegiados de 2014
•àRiĐardàMateuàVidal
•àNoeliaàMilleraàGraĐia
•àCataliŶaàEleŶaàMuŶteaŶu
•àáŶgĠliĐaàGaďrielaàMuñozàRuiz
•àáidaàRiďesàGrau
•àSílviaàRiveraàálďejaŶo
•àáliĐiaàRuizàSĄŶĐhez

•àGeorgiŶaàSoriŶaàSĐarlat
•àáŶŶaàSeŶtísàFreiǆiŶet
•àLoreŶaàTorresàPadilla
•àJuaŶàTurŵoàMoŶtaŶuǇ
•àCarlosàálďertoàVegaàPiñol
•àMaríaàálďaàZaragozaàFarrĠ
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